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諸 般 の 報 告  

（令和６年７月 10 日～令和６年８月 27 日） 

 

７月１０日  議会運営委員会が開催され、１ 追加議案の説明、２ 意見書、

３ 会議の日程 ４ 本日の議事について協議されました。（村上順一委員長、

奥大輔副委員長、古田尚央、森越清楓、辻谷恵一、森本雄一郎、板東敬治、中

林和江、中川健議長、髙見雄介副議長の各議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、１ 議案第 40 号 令和６年度寝屋川

市一般会計補正予算（第４号） に対する附帯決議案、２ 本日のこれからの

議事について協議されました。（村上順一委員長、奥大輔副委員長、古田尚央、

森越清楓、辻谷恵一、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、中川健議長、髙見雄

介副議長の各議員） 

 

同   日  文教生活常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（板東敬治委員長、奥大輔、森越清楓、髙見雄介、森本雄一郎、西尾勝成、

西田昌美の各委員） 

 

７月１１日  東京都小平市議会議員５人がいじめゼロに向けた取組「寝屋川モ

デル」について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月１２日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。（川口肇人、

古田尚央、武田由利子、辻谷恵一、北川健治、西尾勝成、馬場才の各議員） 

 

７月１６日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 257 号（８月１日発行）

の校正等について協議されました。（中川健委員長、髙見雄介副委員長、森越

清楓、村上順一、金子英生、西尾勝成、西田昌美の各議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会令和６年７月議員全員協議会が大阪市内

で開催されました。（北川健治議員） 

 

７月１６日～１７日  東部大阪治水対策促進議会協議会令和６年度他都市治水

対策事業視察が福井県越前市及び鯖江市内で行われました。（福田篤志、岡由

美、北川千尋の各議員） 

 

７月１７日  定期監査説明聴取が行われました。（森本雄一郎議員） 
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７月１８日  佐賀県武雄市議会議員５人が子どものいじめ防止対策について、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月１９日  福岡県福岡市議会議員１人がいじめ抑え込み施策（監察課）につ

いて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  大阪府都市ボートレース企業団議会全員協議会が大阪市内で開催

されました。（奥大輔議員） 

 

７月２２日  第 169 回河北市議会議長会が寝屋川市内で開催されました。 

  当番市（寝屋川市議会議長）の挨拶の後、令和５年度河北市議会議長会会計

決算等について協議され、承認されました。（中川健議長、髙見雄介副議長） 

 

７月２３日  上下水道事業会計決算審査意見書決定会議が行われました。（森本

雄一郎議員） 

 

同   日  令和６年度淀川左岸治水促進期成同盟総会が守口市内で開催され

ました。（中川健議長） 

 

同   日  健康福祉常任委員会一行が、寝屋川市第十中学校区地域包括支援

センター及び寝屋川市六中学校区地域包括支援センターについて、視察されま

した。（福田篤志委員長、金子英生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵

一、北川千尋、久野須賀子、中林和江の各委員） 

 

７月２４日  佐賀県伊万里市議会議員７人が監察課のいじめゼロに向けた取組

について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会運営委員会が開催されました。（辻谷恵一、

北川健治、西尾勝成、馬場才の各議員) 

 

同   日  令和６年第１回枚方寝屋川消防組合議会臨時会が開催されました。

（川口肇人、古田尚央、武田由利子、辻谷恵一、北川健治、西尾勝成、馬場才

の各議員） 

 

同   日  大阪府後期高齢者医療広域連合議会臨時会が開催されました。（瀬
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戸健太議員） 

 

７月２５日  山形県寒河江市議会議員８人が要支援者の機能を改善！通所型サ

ービス（短期集中）について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会及び令和６年７月臨時会

が大阪市内で開催されました。（北川健治議員） 

 

同   日  令和６年７月北河内４市リサイクル施設組合議会臨時会が開催さ

れました。（森越清楓、村上順一、金子英生、中林和江の各議員） 

 

７月２６日  例月現金出納検査が行われました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（川口肇人

議員） 

 

同   日  福岡県福津市及び宗像市議会議員３人がいじめ防止対策について、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月２９日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和６年５月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和６年度５月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  全員協議会が開催され、古川雨水幹線バイパス管工事の進捗状況 

等について説明が行われました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、川

口肇人、瀬戸健太、福田篤志、古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、武

田由利子、辻谷恵一、村上順一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、

西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の

各議員） 

 

同   日  福岡県糸島市議会議員７人がいじめを始めとする学校生活におけ

る諸問題への監察課の対応について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  ＥＸＰＯ２０２５ 大阪・関西万博の状況説明会が大阪市内で開

催されました。（中川健議長、髙見雄介副議長） 
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７月３０日  島根県松江市議会議員１人が塵芥収集車広告事業について、調

査・研究のため視察来局されました。 

 

７月３１日  文教生活常任委員会一行が、まあぶるこども園月の学舎、寝屋川

市立南幼稚園跡地、寝屋川市立梅が丘小学校跡地、寝屋川市立第四中学校跡地、

高宮廃寺跡について、視察されました。（板東敬治委員長、奥大輔、森越清楓、

髙見雄介、森本雄一郎、西尾勝成、西田昌美の各委員） 

 

８月 １日  愛知県豊川市議会議員８人が待機児童保育施設の開設事業につい

て、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査説明聴取が行

われました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、大阪腎臓病患者協議会会

長大西眞人氏で、要旨は次のとおりです。 

  透析患者の医療と暮らしを守るため、１ 障がい者医療費助成事業について

現行の制度を継続すること、２ 通院支援が必要な透析患者について行政にお

いて施策を講じることを要望いたします。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、大阪腎臓病患者協議会会

長大西眞人氏で、要旨は次のとおりです。 

  １ 大規模災害が発生した際、透析患者が透析施設に通院するための手段を

確保すること、２ 大規模災害が発生した際、避難所等に透析患者が非難する

場合は、透析患者の特徴を理解し充分に配慮すること、３ 大規模災害が発生

した際、透析施設の情報が透析患者・家族等に充分伝わるよう配慮すること、

４ 大規模災害が発生した際、貴自治体内にある透析施設の速やかなインフラ

の復旧に努めること、５ 災害時における患者会と自治体との連絡網を整備す

るとともに、日頃から問題点の把握と情報共有をするための協議の場を設ける

ことを要望いたします。 

 

８月 ２日  東京都府中市議会議員８人が寝屋川市働き方改革推進プランにつ

いて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

８月 ８日  幹事長会が開催され、１ 委員会の管外視察について、２ 選挙

管理委員及び補充員の選挙について、３ 令和６年 12 月定例会の日程案等に
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ついて協議されました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、村上順一、

森本雄一郎、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

８月 ９日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査意見書決定会

議が行われました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  東京都豊島区議会議員４人がいじめ解決に向けた寝屋川モデルに

について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

８月１３日  埼玉県飯能市議会議員１人が、１ 監察課について、２ 「いじ

め」について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

８月１６日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次

のとおりです。 

  先日、発令された「南海トラフ大地震臨時情報（巨大地震注意）」は多くの市

民に大地震への備えと事前防災の必要性を高めたと思われます。本市の被害、

特に人的被害を最小限に抑えるために、消防と自衛隊・米軍との合同・共同訓

練の実現を是非強く陳情いたします。 

 

８月１９日  石川県金沢市議会議員２人が「監察課」の取組について、調査・

研究のため視察来局されました。 

 

８月２０日  令和６年度第１回寝屋川市空き家等・老朽危険建築物等対策協議

会が開催されました。（奥大輔議員） 

 

同   日  愛知県名古屋市、愛知県あま市及び愛知県武豊町の市議会議員、

町議会議員３人が、寝屋川市監察課におけるいじめ対策等について、調査・研

究のため視察来局されました。 

 

同   日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内で開催されました。 

会長（和泉市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

 １ 会務報告（第 301 回総会以降） 

 ２ 第 80 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況 

 ３ 公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況 

  について報告を受け、いずれも承認されました。 

  続いて、協議案件として、 
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 １ 令和５年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算 

 ２ 第 64 回大阪府市議会議員研修会の開催 

 ３ 第 81 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催 

 ４ ブロック提出議案 

について協議され、１は認定、その他はいずれも承認されました。 

   次に、サイエンス作家 竹内薫氏が「ＡＩと共存する未来 ～必要な思考の 

レッスンとは～」と題して講演されました。（中川健議長、髙見雄介副議長） 

 

８月２１日  令和６年度第１回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催されま

した。（福田篤志、武田由利子、久野須賀子、松尾信次の各議員） 

 

８月２２日  議会運営委員会が開催され、１ ９月定例会の付議事件、２ 議

案の説明、３ 会期及び会議日程、４ ８月 28 日（水）の議事、５ 一般質

問、６ 所管事項の質問、７ 意見書・決議、８ 決算審査に係る予算決算常

任委員会の運営等について協議されました。（村上順一委員長、奥大輔副委員

長、古田尚央、森越清楓、辻谷恵一、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、中川

健議長、髙見雄介副議長の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１ 委員会の管外視察等について協議され

ました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、村上順一、森本雄一郎、板

東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  大阪府都市ボートレース企業団議会全員協議会が大阪市内で開催

されました。（奥大輔議員） 

 

８月２３日  令和６年度第１回寝屋川市都市計画審議会が開催されました。（瀬

戸健太、辻谷恵一、北川千尋、西尾勝成、西田昌美の各議員） 

 

同   日  令和６年度第２回寝屋川市男女共同参画審議会が開催されました。

（川口肇人議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、大阪弁護士会会長大砂裕

幸氏で、要旨は次のとおりです。 

  再審法改正を求める意見書の採択を求める陳情をいたします。 

 

８月２６日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 258 号（11 月 1 日
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号発行）の大綱等について協議されました。（中川健委員長、髙見雄介副委員

長、森越清楓、村上順一、金子英生、西尾勝成、西田昌美の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（川口肇人

議員） 

 

８月２７日  例月現金出納検査が行われました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  京都府京都市議会議員２人が、いじめ問題に対応する「寝屋川モ

デル」について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和６年度６月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和６年度６月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 242 条第３項の規定に基づき、市職

員措置請求（住民監査請求）の要旨の通知があり、受理いたしました。 


